## Dankesbrief Großspende Mai 2022



epmedia Werbeagentur GmbH zH. Fr. Claudia Lam Wienerbergstraße 11 1100 Wien

Wien, Juni 2022

## Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Spende!

Sehr geehrte Damen und Herren, Sehr geehrte Fr. Lam,

herzlichen Dank für Ihre großzügige Spende vom Immobilienball 2022 in der Höhe von 70.000,00 EUR.

"Ohne die Mahlzeiten Mariens fühle ich mich krank und kann nicht lesen", berichtet uns die zwölfjährige Hawa aus Liberia und erinnert uns daran, dass wir an der Verwirklichung unserer Vision täglich mit ganzer Kraft weiterarbeiten, damit einmal jedes hungernde Kind eine Mahlzeit am Ort seiner Ausbildung erhält. Für viele Kinder ist es das einzige Essen am Tag, das ihnen den Schulbesuch ermöglicht.

Am heutigen Tag haben mehr als zwei Millionen Kinder in 20 der ärmsten Länder der Welt Mahlzeiten Mariens in der Schule erhalten, was nur dank vieler unermüdlicher Unterstützer, zu denen auch Sie zählen, möglich wurde. Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie vielen Kindern tägliches Schulessen und schenken ihnen damit Hoffnung auf eine bessere Zukunft!

Im Namen jedes Kindes, dem Sie den Teller füllen, danken wir Ihnen von ganzem Herzen!

DI(FH) Sabine Österreicher

Anfang 2023 wird Ihre Spende automatisch dem Finanzamt gemeldet, wenn <u>Name und Geburtsdatum</u> gespeichert sind.

